



Liebe Bewohnerinnen und Bewohner der Wohngemeinschaften,
liebe Werkstattbeschäftigte,
liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Förderstätten!

Unser Leben hat sich in den letzten Tagen sehr verändert.
Grund dafür ist eine Krankheit.
Sie heißt Corona-Virus.

Direktor Magg vom Caritas Verband Augsburg hat für Sie
eine Videobotschaft aufgenommen.
Sie können sich die Botschaft im Computer anschauen.

Gerade jetzt an den Ostertagen wollen wir uns gegenseitig
Mut machen und füreinander da sein.
Wir sind alle zuversichtlich, dass unser Leben bald wieder so ist
wie wir es kennen.
Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien:
Gesundheit, Geduld und einen guten Umgang miteinander.

Herzliche Grüße und ein frohes Osterfest!
Kathrin Schulan, Verena Rauch und Simone Sommer

